
DOTT.SSA FRANCESCA CASSONE 

Non avevo pensato di diventare odontoiatra fino all’ultimo anno di liceo, non sono una figlia d’arte 

e per me era un mondo completamente sconosciuto. Come molti ragazzi della mia “fortunata” 

generazione sono stata seguita fin da bambina nella cura e prevenzione della salute orale ed è stato 

sicuramente più facile per me capire la filosofia che c’è alla base di questa professione.  

Mi sono laureata nell’Anno Accademico 2012/2013 presso l’UNIVPM con la tesi “Le manifestazioni 

orali della malattia celiaca” e nonostante fossi molto lontana da casa, essendo di origini pugliesi, 

dopo la laurea e l’abilitazione professionale ho cominciato a guardarmi attorno proprio qui ad 

Ancona e il caso ha voluto che il Dottor Luca Toppetti mi accogliesse nel suo studio, mettendomi a 

disposizione strumenti e conoscenze che vanno oltre le nozioni universitarie.  

Lavoro come consulente, mi occupo prevalentemente di odontoiatria conservativa ed endodonzia, 

continuo la mia formazione in protesi ma ho una certa predisposizione anche per la pedodonzia, in 

ognuno di questi ambiti cerco di sfruttare al meglio la mia naturale empatia e mi dedico 

completamente alla cura e al benessere di ogni paziente. 

Tra la pratica quotidiana e gli svariati corsi di formazione in conservativa, endodonzia e protesi nel 

corso degli anni, il continuo aggiornamento per cercare di fornire un servizio sempre più di qualità, 

sono cresciuta professionalmente e come persona. 

Tra gli ultimi corsi frequentati ci sono: 

● Congresso “Soluzioni restaurative dirette e indirette dei settori anteriori” Relatore Dott. 

Marco Veneziani 

● Corso teorico-pratico di protesi fissa del Dott. Ezio Bruna 

● Corso teorico-pratico di shaping e post endo del Dott. Alessandro Fava 

Come da obbligo per gli operatori sanitari, sono certificata come operatore BLSD e aggiornata in 

materia di Radioprotezione. 

Mi piace l’idea di essere parte di una squadra e cerco di contribuire come posso ad ogni miglioria 

che nel tempo è stata apportata allo studio, dalla strumentazione all’ampliamento del personale. 

Così le stupende assistenti Rita e Martina e tutti gli altri consulenti, che si alternano alle poltrone e 

che condividono con me la maggior parte della giornata, sono diventati una seconda famiglia, 

sebbene nel mentre me ne stia creando una mia e stia diventando a tutti gli effetti “marchigiana”. 

Uno studio odontoiatrico è prima di tutto un luogo di lavoro ma può diventare molto di più, non 

solo nel rapporto con i colleghi (e amici) ma anche con le persone che ogni giorno si affidano a noi 

per stare meglio e mi piace pensare che ogni paziente che esce da quella porta con il sorriso è una 

fonte inesauribile di soddisfazione e benessere. 


